



## 学校長あいさつ

平成20年度も2ヶ月あまりが経過し、各中学校の皆さんも、日々の勉学に、中学総体に向けての体育部活動や各種コンクール・発表会などに備えた文化部活動に懸命に取り組んでいることでしょう。

市高生も高校総体では他校よりも多くの競技種目に参加し、上位の好成績をおさめ、本校の伝統である「勉強と部活動の両立」をしっかりと引き継いで頑張っています。

本校では「市高レインボウプラン」によって、生徒一人ひとりの希望進路の実現を図っています。また、国際化に対応できる視野の広い生徒を育てる目標をもって、5月中旬にオーストラリア（シドニー）への修学旅行を無事実施することができました。

今年9月から建設工事が始まり、平成22年1月には新校舎に移ります。「市高ニュースNo.1」に目を通してください、是非、徳島市立高校への関心と理解を深めてください。

徳島市立高等学校 学校長 新見 延安

祝

## 県総体優勝(団体)

弓道部

女子 団体優勝

ハンドボール部

男子 優勝

水泳部

男子 総合優勝／女子 総合優勝

ポート部

男子 総合優勝

## 修学旅行

5月に実施された修学旅行(2年生、3泊5日)の様子をご覧下さい。



昨年に引き続き、



オーストラリア  
(シドニー)へ  
行ってきました。



修学旅行のその他の写真は、HP上でも掲載しますのでご覧下さい。また、同じく5月に実施しました、宿泊訓練(1年生、国立淡路青年の家)・遠足(3年、U.S.J.)の様子も掲載しています。



### 先輩からのメッセージ

## 市高ってこんなとこ

### ◎授業・補習について

- 1時間の授業が45分なので、中学校のときと同じ感覚で受けられる。
- 45分授業なので集中しやすい。
- とっても丁寧。質問すると優しく教えてくれる。
- 先生が誠意を持って教えてくれる。
- 勉強になる豆知識を教えてくれる。
- 補習は朝行うので、部活に影響がない。
- 補習の熱意が凄い。
- 優しくて楽しい先生が教えてくれます。
- 全ての力がこもっています。

### ◎学校生活について

- 先生も熱心な方が多く、悩みを相談できる場所があつていい。
- 勉強するときと遊びのメリハリがある。
- 誰にでも挨拶ができる。
- 自由な校風がすごく好きです。
- 冷暖房完備なので勉強がはかどる。
- 4階から見える景色は最高。
- 学食のメニューが豊富でしかもおいしい。
- 校則を守りつつ自由がある。

これから実施される  
公開行事です。  
ぜひお越しください。

### ◎部活動について

- 多種多様な部活があり、自分にあった部に入れる。
- 同じ目標を持つ人たちと、協力して達成感を味わえる。
- 文化部もさかん。特に園芸部は、お花だけでなく今年は野菜に挑戦してみようかと。
- ハンドボールがとても強い。
- 小体育館や弓道場など、設備が充実しています。
- どの部活もみんなフレンドリー♪
- 文武両道を目指せる。
- グラウンドが広く、体育館が3つもあるのでほとんど毎日活動できる。

### ◎市高祭について

- コーラ早飲み大会が面白い。
- 理科が毎年しているお化け屋敷は恐ろしい。
- 市高にしかない催し物が沢山ある。
- 生徒も先生も一致団結する。
- 体育祭での応援合戦、フォーグダーンスが派手で楽しい。
- 市高に入って良かったと思う2日間。
- 思い出作りにはピッタリのイベントです。
- 一般にも公開していて大変面白い。
- 自分たちで衣装を作るのが楽しい。

### ◎その他

- 制服がシンプルでかわいい。
- 雨が激しい日にはたまに1階の教室に「カニ」が現れる！
- 修学旅行がオーストラリア。
- 図書館の自習室が集中しやすく、勉強する環境が整っている。
- 市高の周りには高い建物がないので空がとてもよく見える。
- アイスが食堂で売っているなんてすごい！
- 複雑な旧校舎も、現代的な新校舎も探検できるくらい広い。
- 新校舎で流れるチャイムはさだまさしが作曲したチャイムが流れます。

☆美術部作品展	8月 2日(土)～8月 3日(日)(シビックセンター)
☆中学生体験入学	8月 7日(木)
☆市高祭(文化祭)	9月 6日(土) 体育祭は非公開です。
☆オープンスクール	10月25日(土)
☆図書館展	11月25日(火)～11月27日(金)
☆オーケストラ部第42回定期演奏会	3月28日(土)(徳島市立センター)

# TOKUSHIMA

# 徳島市立高等学校

IRP(市高レインボウプラン)で君の夢は実現する

- 1 難関進路先の制覇  
(県内トップレベルの進学実績)
- 2 生徒の希望や個性を重視した進路指導  
(国際コース・科学コース)
- 3 海外修学旅行の実施(シドニー自主研修等)
- 4 授業を大切にし、基礎・基本を徹底學習  
(学習相談会の開催)
- 5 勉強と部活動の両立(45分7限授業の実施)



昨年のIRP発表会

## 徳島市立高等学校は新校舎になります！

### 【校舎改築についてのQ & A】

- Q** 工事期間はどのくらいですか？
- A** 新校舎の建設工事を平成20年9月から開始し、平成22年1月には新校舎の使用を開始する予定です。その後、現校舎の撤去工事を平成22年6月末までに行います。
- Q** どの場所に校舎ができるのですか？
- A** 現在のグランドの南側部分、弓道場、テニスコート付近が予定になります。
- Q** 工事の騒音が、授業に影響しませんか？
- A** 現校舎と新校舎の工事区域は今のグランド北側部分をはさみ離れています。そのため、工事の全期間、授業への騒音の影響を心配する必要はありません。
- Q** 体育の授業はできるのですか？
- A** 現在の大体育館、中体育館、小体育館を工事期間中も変わりなく使用できますので、新校舎が完成するまで、これらの施設を使用して授業を行います。
- Q** 部活動の活動場所がなくなりませんか？
- A** 屋内で行う部活動については、現在の体育館を使用して活動できます。屋外で行う部活動の一部については、徳島市の体育施設を利用するなどして活動できるようにします。



イメージ図



市高公報 No.20076

徳島市立高等学校広報センター

〒770-0872 徳島市北沖洲1丁目15番60号  
TEL (088) 664-0111 FAX (088) 664-5144  
URL <http://tgn.tcn.ne.jp/~ichikou/>